

Description de poste

Infirmière praticienne, infirmier praticien

Résumé de poste

L'IP en soins primaires a une liste de patients inscrits à sa charge et travaille en concertation dans le cadre d'une équipe de soins primaires interprofessionnelle. Relevant de la direction des services cliniques et paramédicaux, l'IP s'occupe de la prestation des services de soins primaires aux personnes et aux familles en mettant l'accent sur une approche holistique à la prévention, à la promotion et à la gestion de la santé.

Responsabilités

- En coordination avec le personnel clinique, assurer l'administration de traitements appropriés et complets grâce au maintien de dossiers médicaux précis et complets. Participer aux examens de dossiers et aux discussions portant sur les cas difficiles. Répondre aux demandes de renseignements des patients et leur fournir des traitements appropriés ou les orienter vers ces traitements;
- Maintenir un niveau de soins qui répond aux normes holistiques et éthiques basées sur les exigences de l'Ordre des infirmières et infirmiers;
- Élaborer et mettre en œuvre des outils d'analyse de dossiers médicaux, tenir à jour les statistiques appropriées;
- Œuvrer en collaboration avec les membres du CSC sur la planification et l'évaluation de programmes;
- Élaborer/lancer des enseignements, des programmes de dépistage et/ou des ateliers sur la santé;
- Déterminer les besoins de santé des clients et de divers autres groupes communautaires;
- Effectuer la première évaluation de dépistage, fournir les soins appropriés ou assurer l'aiguillage nécessaire qui relève de l'exercice de la profession d'infirmier praticien;
- Assurer l'éducation des clients en ce qui concerne les soins de santé préventifs et autres questions de santé;
- Adhérer strictement à la politiques en matière de confidentialité et à toute autre politique et procédure du CSC;
- Veiller à l'utilisation effective et efficace de toutes les ressources dont dispose le Centre de santé communautaire afin de satisfaire aux besoins de guérison et de bien-être de la communauté;
- Exécuter toutes les autres tâches qui peuvent être attribuées.

Exigences du poste

Éducation

- ✓ Inscription en règle auprès de l'Ordre des infirmières et infirmiers de l'Ontario au titre d'infirmière praticienne autorisée ou d'infirmier praticien autorisé.

Connaissances / Expérience

- ✓ Connaissance des ressources communautaires.
- ✓ Trois ans d'expérience dans un contexte de soins de santé primaires communautaires.
- ✓ Connaissance pratique et compréhension des lois pertinentes.

Compétences

- ✓ Compétences en communication solides et reconnues en anglais, oral et écrit.

- ✓ Compétences reconnues en informatique.
- ✓ Capacité manifeste d'organiser, d'établir des priorités et d'accomplir des tâches multiples de manière efficace.
- ✓ Solides aptitudes interpersonnelles pour travailler avec des groupes de clients variés qui possèdent divers niveaux de compréhension et de capacités langagières.
- ✓ Compétences en écoute efficace, en observation et en facilitation pour bien évaluer un client et fournir la consultation et les traitements appropriés.
- ✓ Aptitude à communiquer les renseignements de manière efficace par divers moyens notamment les réunions, rapports, lettres et présentations.
- ✓ Aptitude à traiter des situations interpersonnelles exigeantes et d'y réagir en faisant preuve de bon jugement et de compréhension.
- ✓ Capacité d'analyse et de résolution de problème autonome.
- ✓ Aptitude manifeste à travailler de façon autonome et à titre de membre d'une équipe de services de santé multidisciplinaire.
- ✓ Expérience avérée à organiser et à animer des cliniques de bien-être.
- ✓ Compétences solides en pensée critique.
- ✓ Engagement manifeste envers la pratique interprofessionnelle.
- ✓ La maîtrise du français est un atout.
- ✓ Détenir un permis de conduire de l'Ontario valide et utilisation d'un véhicule personnel pour les besoins du CSC.

Engagement à la santé et à la sécurité

- Respecter la *Loi sur la santé et la sécurité au travail* (LSST), les règlements connexes et toutes les politiques et procédures du CSC en matière de santé et de sécurité au travail.
- Utiliser ou porter tout équipement, dispositif ou vêtement de protection requis par le superviseur/gestionnaire.
- Signaler au superviseur/gestionnaire tout équipement de protection manquant ou défectueux ou tout dispositif protecteur pouvant présenter un danger.
- Signaler au superviseur/gestionnaire tout danger connu en milieu de travail.
- Signaler au superviseur/gestionnaire toute violation connue de la LSST ou des règlements connexes.
- Ne pas utiliser ou conduire des équipements (y compris un véhicule à moteur, si requis pour le travail) ou travailler de quelque manière que ce soit qui puisse nuire à la sécurité personnelle ou à celle d'un collègue.
- S'abstenir de jouer des tours, de prendre part à des concours, tours de force ou courses inutiles ou de se conduire de façon violente et turbulente.
- Participer à toute formation sur la santé et la sécurité selon les directives du superviseur et mettre les connaissances acquises en pratique dans le cadre des fonctions.

Conditions de travail

Les infirmières praticiennes et infirmiers praticiens sont souvent exposés à des maladies infectieuses et aux produits chimiques, et doivent manipuler des articles pouvant peser jusqu'à 20 kilogrammes. Leur travail peut être intellectuellement et émotionnellement exigeant ainsi que physiquement exigeant.

Cette profession exige l'utilisation d'outils de précision, d'outils semi-précis, d'instruments ou des gestes adroits de la main.

Vous passerez de nombreuses heures assis et à utiliser des ordinateurs et des équipements de bureau, ce qui peut causer des douleurs musculaires. Vous aurez également à vous tenir debout pendant de longues périodes.

JOB DESCRIPTION

Nurse Practitioner

JOB SUMMARY

The Primary Care NP will carry a roster of patients and will work collaboratively as part of an Interprofessional Primary Care Team. Reporting to the Director, Clinical and Allied Health Services, the NP will focus on providing Primary Care services to individuals and families, emphasizing a holistic approach to health prevention, promotion and management.

RESPONSIBILITIES

- In coordination with clinic staff, ensure appropriate, comprehensive treatment is delivered by maintaining complete and accurate medical records. Participate in chart reviews and discussion of problem cases. Answering patient inquiries and direct them to or provide appropriate treatment;
- Maintain a level of care that meets holistic and ethical standards based on the College of Nurses requirements;
- Develop and implement charting tools, keep record of appropriate statistics;
- Work with members of the CHC to plan and evaluate programs;
- Develop/initiate health teachings, screening programs and/or workshops;
- Identify health needs of the clients and various other community groups;
- Conduct initial screening assessment, provide appropriate care and/or make appropriate referral within the scope of practice of a Nurse Practitioner;
- Provide client education on preventative health care and other health issues;
- Strictly adhere to the Confidentiality Policy and all other policies and procedures of CHC;
- Ensure that effective and efficient use is made of all resources available to the Community Health Centre in order to respond to the healing and wellness needs of the community; and,
- Other duties as assigned.

JOB REQUIREMENTS

Education

- ✓ Registered and in good standing with the College of Nurses of Ontario as a Registered Nurse Practitioner.

Knowledge / Experience

- ✓ Knowledge of community resources.
- ✓ Three years' experience working in a community health care setting.
- ✓ Practical knowledge and understanding of pertinent legislation.

Skills

- ✓ Demonstrated strong communication skills in English, both written and verbal.
- ✓ Demonstrated computer literacy.
- ✓ Demonstrated ability to organize, prioritize and multitask efficiently.
- ✓ Strong interpersonal skills to work with diverse client groups with varying levels of comprehension and language capability.
- ✓ Effective listening, observation and facilitation skills to effectively assess the client and provide appropriate treatment and consultation.

- ✓ Ability to communicate information effectively through a variety of means including meetings, reports, letters and presentations.
- ✓ Ability to deal with demanding interpersonal situations and respond with good judgment and understanding.
- ✓ Ability to analyze and independently problem solve.
- ✓ Demonstrated ability to work independently and as a member of a multi-disciplinary health services team.
- ✓ Proven experience in organizing and facilitating wellness clinics.
- ✓ Strong critical thinking skills.
- ✓ Demonstrated commitment to inter-professional practice.
- ✓ Proficiency in French an asset.
- ✓ Valid Ontario driver's license and use of own vehicle for CHC business

HEALTH & SAFETY COMMITMENT

- Comply with the Occupational Health and Safety Act (OHSA), its regulations and all CHC occupational health and safety policies and procedures
- Use or wear any protective equipment, device or clothing required by your supervisor/manager
- Report to your supervisor/manager any known missing or defective protective equipment or protective device that may be dangerous
- Report any known workplace hazard to your supervisor/manager
- Report any known violation of the OHSA or regulations to your supervisor/manager
- Not using or operate any equipment (includes motor vehicle if required for work) or work in a way that may endanger yourself or any other worker.
- Not engage in any prank, contest, feat of strength, unnecessary running or rough and boisterous conduct
- Attend all health and safety training as directed by your supervisor and apply this knowledge to your job

WORKING CONDITIONS

Nurse practitioners often are exposed to infectious diseases and chemicals and are required to handle items weighing up to 20 kilograms. Their work can be intellectually and emotionally demanding as well as physically demanding.

Use of precision, semi-precision tools, instruments or deft hand movements is required for this occupation.

You will spend many hours sitting and using office equipment and computers, which can cause muscle strain. You will also be required to stand for long periods of time.